

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Miércoles, 11 de noviembre de 2020

Salud confirma 518 nuevos casos de coronavirus

- La tasa de positividad se sitúa en el 7,72%, tras haberse realizado ayer 6.708 pruebas PCR
- Asturias registra 26 brotes en residencias de personas mayores, con 301 positivos detectados entre el 3 y el 9 de noviembre
- Las autoridades sanitarias recomiendan a las personas mayores de 65 años o con patologías crónicas que se autoconfinen y extremen las medidas de protección

La Consejería de Salud ha confirmado 518 nuevos casos de covid-19 diagnosticados ayer, una jornada en la que se produjeron 113 hospitalizaciones de personas con coronavirus en planta y 9 más en UCI.

Actualmente, en Asturias hay 806 pacientes ingresados con confirmación o sospecha de covid-19. Además, otras 128 personas afectadas permanecen en unidades de cuidados intensivos. El número de altas hospitalarias se situó ayer en 106.

Por otra parte, el martes se produjeron 18 fallecimientos: diez mujeres de 66, 69, 82, 86, 87, 91, 92, 93, 95 y 97 años, y ocho varones de 64, 74, 74, 80, 87, 88, 90 y 90. Nueve de estas personas tenían domicilio en un centro residencial de mayores.

El Servicio de Salud del Principado (Sespa) realizó ayer 6.708 pruebas PCR y la tasa de positividad se situó en el 7,72%.

Brotes en residencias

Salud ha detectado entre el 3 y el 9 de noviembre un total de 26 brotes de coronavirus en residencias de personas mayores, cada uno de los cuales suma al menos tres positivos. En total, se han contabilizado 301 nuevos casos, entre residentes y trabajadores.

Las autoridades sanitarias intervienen las residencias en cuanto se detecta un primer contagio. En este sentido, durante el mismo periodo (3 al 9 de noviembre) se han confirmado casos en otros 57 centros residenciales de los 270 que existen en Asturias.



La relación de residencias en las que se han registrado más de tres casos de coronavirus durante el citado período es la siguiente:

RESIDENCIA	CASOS
Residencia Fundación Sanatorio Adaro (Langreo)	3
Residencia para mayores Ballesol (Gijón)	3
Residencia Colegio San Francisco (Villaviciosa)	30
Centro Residencial Cabueñes (Gijón)	9
Residencia El Fontán (Oviedo)	8
Residencia El Pardo (Gijón)	7
CPR Residencia El Cristo (Oviedo)	4
CPR Residencia Santa Bárbara (SMRA)	3
CPR Residencia Geriátrica Santa Teresa (Oviedo)	5
CPR Residencia de Sotiello (Aller)	4
CPR Residencia Geriátrica La Tenderina (Oviedo)	19
Residencia Espíritu Santo (Gijón)	7
Centro Gerontológico Hospital Gijón (Gijón)	12
Residencia para mayores Lar de Noega (Gijón)	52
Instituto Gerontológico Astur Residencia El Lauredal (Gijón)	11
Centro Geriátrico Luanco (Gozón)	3
Instituto Gerontológico Astur Montevil (Gijón)	4
Residencia Nuestra Señora del Fresno (Langreo)	11
Residencia Padre Santo (Gijón)	4
Residencia Geriátrica San Carlos de La Pedrera (Gijón)	12
Residencial Geriátrico Santa Cecilia (Siero)	12
Residencia Geriátrica Santa Elena (Oviedo)	4
Residencia Santa Teresa de Jesús Jornet (Gijón)	24
Residencia Valle del Caudal (Mieres)	14
Residencias de Vetusta-Uría (Oviedo)	23
Residencia de 3º Edad Nuestra Señora del Rosario (Oviedo)	13

Por otra parte, en el mismo plazo se produjeron 52 defunciones de personas con resultado de PCR positivo cuyo domicilio era un centro residencial de personas mayores.



RESIDENCIA	FALLECIMIENTOS
Centro Residencial Cabueñes (Gijón)	2
Residencia Mixta (Gijón)	1
CPR Residencia Naranco (Oviedo)	1
Residencia Espíritu Santo (Gijón)	7
Centro Gerontológico Hospital Gijón (Gijón)	3
Centro Sociosanitario Larrañaga-Quirinal (Avilés)	2
Instituto Gerontológico Astur Residencia El Lauredal (Gijón)	8
Instituto Gerontológico Astur Montevil (Gijón)	5
Residencia de 3º Edad Nuestra Señora del Rosario (Oviedo)	2
Residencia Padre Santo (Gijón)	3
Residencia Palacio de Leceñes (Siero)	2
Residencia Geriátrica Rey Pelayo (Carreño)	1
Residencia San Antonio (Gijón)	5
Residencia Geriátrica Santa Elena (Oviedo)	2
Residencia Geriátrica Sierra del Aramo (Riosa)	1
Residencial Valle del Sol (Gijón)	1
Residencias de Vetusta-Uría (Oviedo)	6

Recomendaciones

Las autoridades sanitarias recomiendan a las personas mayores de 65 años o con patologías crónicas que extremen las medidas de protección y seguridad, porque son los grupos más vulnerables a la enfermedad.

En este sentido, les aconsejan que usen mascarilla en los encuentros familiares y que renuncien a actividades grupales, así como a reuniones en lugares cerrados. Asimismo, les instan a que hagan ejercicio o salgan a pasear en las franjas horarias de 9:00 a 12:00 horas y de 15:00 a 18:00 horas.

El Principado propone una vez más a la ciudadanía que guarde confinamiento domiciliario y limite a lo estrictamente imprescindible tanto la vida social como la movilidad, con el fin de frenar los contagios.

Asturias se encuentra en situación de máximo nivel de alerta por la transmisión comunitaria del virus, por lo que están aumentando los



ingresos hospitalarios, especialmente de personas en estado grave, lo que provoca, a su vez, un incremento de los decesos.

La Dirección General de Salud Pública recuerda a quienes están pendientes del resultado de una prueba o son considerados contactos estrechos que han de cumplir con rigor la cuarentena y el aislamiento en sus domicilios.